

## Commentaire d'un arrêt de la CIJ

Par **Anas Nassiri**, le **19/10/2015** à **19:12**

Salve omnibus,

Je me tourne vers vous, chère communauté, pour avoir un conseil qui pourrait s'avérer des plus précieux.

Alors voilà, je m'apprête à commenter un arrêt rendu par la Cour Internationale de Justice (concernant les "Activités armées sur le territoire du Congo") et me demande quelle approche je devrais avoir au moment de la rédaction. Il s'agit là d'un exercice nouveau pour moi et souhaite donc avoir l'avis des plus expérimentés d'entre vous.

Je vous remercie d'avance pour votre aide.

Bonum ad vesperam,

[smile4]